



Krisis Layanan Kesehatan Mental di Dublin karena Kekurangan Staf yang Tidak Dapat Diterima

Description

Layanan Kesehatan Jiwa di Dublin Dikritik

Divisi kesehatan jiwa komunitas di Steeple House yang berada di Clondalkin digambarkan sebagai “unacceptably understaffed” oleh anggota Dewan Rakyat Mark Ward dari Sinn Fein. Saat ini, ada 17 posisi yang kosong di Clondalkin Mental Health, seperti jabatan Area Director of Nursing, Clinical Nurse Managers, Clinical Nurse Specialists, Community Mental Health Nurses, seorang Advanced Nurse Practitioner, hingga Staff Nurses.

Mark Ward sendiri, yang juga merupakan juru bicara Sinn Fein tentang kesehatan jiwa mengatakan bahwa “Ketika tim kesehatan jiwa di komunitas Anda tidak sepenuhnya terisi, orang-orang krisis tidak punya tempat lain untuk berpaling kecuali ke departemen gawat darurat, dan ini bukan tempat yang sesuai untuk seseorang dengan kesulitan kesehatan jiwa.” Ward menambahkan bahwa embargo rekrutmen yang diterapkan oleh HSE hanya akan memperparah keadaan.

Masalah terkait dengan kekurangan staf di layanan kesehatan mental telah menjadi perhatian serius di Dublin. Wendelien Smulders, yang merupakan ketua dari GHAI (Grup Hati dan Otak) di Clondalkin juga telah menyatakan keprihatinannya terkait dengan kekosongan di tim kesehatan mental di wilayah tersebut. Smulders mengatakan “orang-orang akan memiliki waktu tunggu yang lebih lama saat menghadapi krisis, dan ini akan memperlambat proses pemulihan mereka. Ini adalah ancaman serius bagi kesejahteraan mereka.”

Pemerintah setempat perlu segera mengatasi masalah ini dan memastikan bahwa tim kesehatan mental di wilayah Clondalkin menjadi terisi. Perhatian dan dukungan dari pihak terkait juga diharapkan agar masalah ini segera mendapatkan solusi yang tepat.

Hal ini penting dilakukan untuk memastikan kesejahteraan dan keselamatan masyarakat yang membutuhkan layanan kesehatan mental di wilayah Clondalkin.

Ringkasan

Pelayanan kesehatan mental di Dublin yang tidak mencukupi saat ini berada pada titik kritis. Layanan kesehatan mental komunitas di Steeple House di Clondalkin telah dijelaskan sebagai “sangat kekurangan staf” oleh TD Sinn Fein lokal, Mark Ward. Ada 17 lowongan di Clondalkin Mental Health untuk peran-peran seperti Direktur Area Keperawatan, Manajer Perawat Klinis, Spesialis Perawat Klinis, Perawat Kesehatan Mental Komunitas, Praktisi Perawat Lanjutan, dan Perawat Staff.

Apakah pelayanan kesehatan mental di daerah Anda juga mengalami masalah kekurangan staf? Bagaimana menurut Anda cara terbaik untuk mengatasi krisis kekurangan staf di pelayanan kesehatan mental komunitas? Komentar Anda sangat diharapkan!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark